

COLOMBIA >

## Así sería el aumento en el precio de la gasolina si Colombia se convierte en importador neto de hidrocarburos

La transición energética del Gobierno de Gustavo Petro establece que Colombia importe gas a partir del 2026 y crudo desde el 2028

Por Juan Pablo Escobar

13 Ago, 2023

Escuchar

Compartir



El precio promedio del galón de gasolina corriente para agosto quedó en \$13.564 a nivel nacional. REUTERS/Bing Guan/File Photo

El bolsillo de los colombianos aún no se repone de las constantes alzas en el precio de la gasolina corriente que estableció el **Gobierno de Gustavo Petro** para contrarrestar el déficit de casi \$30 billones del **Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (Fpec)** y ya hay indicios de que dicho producto puede subir de precio por otro motivo.



Te puede interesar:

Ricardo Roa descartó renunciar a la presidencia de **Ecopetrol** y aseguró que Nicolás Petro no hizo parte de la campaña de su padre

### Lo Último | Colombia

Dos personas pretendían ingresar droga a una estación de policía de Bucaramanga dentro de unas mazorcas



Carro arrolló a los espectadores de la carrera de rodillos en las fiestas de Bello

Cafeteros anunciaron la mayor crisis de la historia del sector por culpa del precio de la gasolina

Ministro de Defensa y comisionado de Paz citados a control político por amenazas del ELN en contra del fiscal General

Arnóvis Dalmero habría sido descalificado de París 2024

### Te Recomendamos

1 Cae mujer señalada de liderar banda dedicada al contrabando de cigarrillos y que poseía una millonaria fortuna



2 Ministro de Hacienda propuso que quienes tengan accidentes de tránsito paguen tarifa adicional en el Soat



3 Este fue el premio económico total que ganó la selección Colombia tras el Mundial femenino 2023



4 Álvaro Uribe sigue de visita en Bogotá, esta vez enloqueció en Corabastos



5 Caso Fernando Villavicencio: excomandante de la policía de Colombia dio pistas sobre los responsables del asesinato



Se trata de la **hoja de ruta de la transición energética** que presentó el Gobierno de Gustavo Petro y se basa en cuatro puntos: la sistematización de los diálogos nacionales, el diagnóstico base para la transición energética, los escenarios

nacionales para la transición energética y las rutas que se preparan para el futuro y el potencial energético subnacional y oportunidades de descarbonización en usos de energía final.

Dicha hoja de ruta establece que **Colombia empezaría a importar gas en el 2026 y crudo en el 2028**, lo que puede impactar el precio de la gasolina corriente en el país, ya que se dependería del producto de otra nación.

A esto se refirió el vocero de la Federación Nacional de Distribuidores de Combustibles y Energéticos (Fendipetróleo), **José Alberto Arias**.

Te puede interesar:

**Por el presunto ingreso de dineros ilícitos a la campaña de Gustavo Petro, el CNE le pidió a la DIAN información sobre Ricardo Roa, presidente de [Ecopetrol](#)**



El dirigente afirmó a **Infobae Colombia** que el producto o el servicio más costoso que pueden conseguir los colombianos o en cualquier parte es el que no se tiene. Entonces, **si Colombia no produce petróleo y gas tocará importarlos y perder la soberanía energética**, lo que puede volverse muy complicado porque eso dependerá de las relaciones que se tengan con los demás países.

**“En cualquier momento podríamos perder esa soberanía o podríamos estar supeditados a cualquier situación que se maneje de manera en relaciones diplomáticas. Si nosotros lo tenemos aquí, para qué lo vamos a traer de otra parte. Si es para quemarlo aquí, pues no vamos a hacer absolutamente nada frente a disminuir los gases de efecto invernadero. Aquí hay que mejorar esa política pública. Antes, por el contrario, hay que buscar más petróleo. Hay que buscar más gas porque el petróleo y el gas, así lo dijeron expertos de la Agencia Internacional de Energía, no se van a acabar por este ciclo y esto va a seguir consumiendo”, anotó.**

Recordó que hoy en el mundo se consumen alrededor de **100 millones de barriles diarios de petróleo** y las proyecciones que tienen la **Agencia Internacional de Energía** es que a 2.050 el crecimiento va a ser de aquí en adelante del 1,2% para estar situándose por lo menos en **120 millones de barriles en ese año**.

Te puede interesar:

**Ganancias de [Ecopetrol](#) cayeron 61% en el segundo trimestre de 2023: Ricardo Roa se negó a responder por investigación a Nicolás Petro**



Enfatizó en que **las energías no se acaban**, sino simplemente se transforman por otras más económicas, más eficientes, más fáciles de transportar y todavía no se encontró un sustituto que reemplace al petróleo. En este sentido, remarcó que ni el hidrógeno, ni todavía la movilidad eléctrica, ni los biocombustibles lo pueden reemplazar.

“Todavía falta mucho, pero hay que ir en esos pasos hacia esa transición y nosotros estamos comprometidos con eso. En las estaciones de servicio nosotros vendemos gas licuado del petróleo, gas natural vehicular, ya tenemos electrolinerías en algunas regiones del país, vendemos combustibles fósiles y cuando se venda y cuando se venga el hidrógeno, el amoníaco, otras energías

alternativas, naturalmente, nosotros como servicio público, estaremos dispuestos a hacerlo”, puntualizó.



José Alberto Arias, vocero gremial de Fendipetróleo.

### Investigación a Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**

El vocero de Fendipetróleo, José Alberto Arias, también habló de **Ricardo Roa Barragán**, quien resultó salpicado con mucha fuerza en el escándalo del hijo mayor de Gustavo Petro, **Nicolás Petro**, quien aceptó de manera oficial que la campaña presidencial de su padre recibió dineros ilegales.

Roa Barragán es investigado por haber sido el gerente de dicha campaña y ya informó a la **Fiscalía General de la Nación** que se defenderá. Incluso, su defensa solicitó que se archive la investigación porque no hay pruebas que muestren que él recibió dichos dineros.

Sin dudas, esta situación genera incertidumbre en el sector de **hidrocarburos**, ya que en la actualidad Roa Barragán es el presidente de **Ecopetrol**, la empresa estatal más grande y rentable de Colombia. Incluso, el **Centro Democrático** exigió la salida del funcionario.

De acuerdo con el dirigente gremial, ese es un asunto complicado y siempre se genera demasiada incertidumbre. Por eso cree que **la estatal petrolera tiene que blindarse de esas situaciones desafortunadas**.

**“Ecopetrol, independientemente de la persona que esté, ya tiene un movimiento por inercia. Esta viene trabajando de muy buena manera y cualquier cambio que se haga en la parte directiva no puede cambiar de manera drástica la política de la petrolera”, afirmó.**

Dijo que, naturalmente, eso afecta porque **crea incertidumbre en los mercados internacionales**, pero para la distribución minorista no es tan grande el impacto, ya que estos simplemente **reciben el producto de la petrolera y lo distribuyen a los consumidores**.

**“Pensaría que a nosotros como tal no nos podría afectar el en el tema de la**

distribución minorista de combustibles, pero insisto en que ya existe una sinergia importante en la estatal petrolera, ya hay unas políticas que se vienen trazando y creo que, independientemente, de la persona que esté esas políticas y el gobierno corporativo que se tienen hace que esas políticas se vayan cumpliendo”, anotó Arias.

En cuanto a la preferencia de que Roa Barragán siga o no en el cargo, recordó que **es una determinación que debe tomar el presidente de la República y el mismo presidente de la estatal.**

#### + Temas Relacionados

Gasolina    Transición Energética    Ricardo Roa    José Alberto Arias    Fendipetróleo  
Ecopetrol    Gustavo Petro    Importación    Colombia-Noticias

## Más Noticias

### Esto es lo que debe saber si desea abrir un establecimiento de tatuajes y perforaciones en Bogotá

La Secretaría de Salud dispuso de un botón especial para la inscripción de los tatuadores y piercers o punzadores, con previa acreditación de un curso de capacitación de mínimo 40 horas



### Narcotraficante extraditado y su esposa habrían apoyado campaña de Gustavo Petro en Yopal

En la denuncia se relaciona cómo se habría respaldado la aspiración del candidato del Pacto Histórico en Casanare, por parte de un hombre reincidente en delitos relacionados con la comercialización de alcaloides.



### Dos personas pretendían ingresar droga a una estación de policía de Bucaramanga dentro de unas mazorcas

Las autoridades capturaron a los sindicados, un hombre de 22 años y a una mujer de 26 años, a quienes acusaron del delito de tráfico de estupefacientes



### Carro arrolló a los espectadores de la carrera de rodillos en las fiestas de Bello

El vehículo de rodillos que hacía alusión al cuerpo de bomberos generó que algunos de los espectadores cayeran a la quebrada, 16 personas resultaron heridas



### Cafeteros anunciaron la mayor crisis de la historia del sector por culpa del precio de la gasolina

Transportar cada arroba (25 libras) del grano ahora les cuesta entre \$1.800 y \$2.000. En el 2022 les costaba \$1.500



## MÁS NOTICIAS

### VIOLENCIA



### ENTRETENIMIENTO



### DEPORTES



Disidencias de las Farc reconocieron autoría en asesinato de tres policías en Morales (Cauca)

Ayer

Andrea Serna se fue de vacaciones a envidiable destino después de terminar el Desafío "The Box"

Hace 39 min

Arnovis Dalmero habría sido descalificado de París 2024

Hace 32 min

Atentado en Cauca: director de la Policía ofreció 200 millones de pesos por información de alias 'Marlón Vásquez' presunto responsable

Human Right Watch reveló escalofriante cifra de asesinatos de líderes sociales en Colombia

Aumentan seguridad en el Atlántico por el asesinato del padre de alias Castor

Líder social apareció deambulando después de nueve meses de secuestro: esto es lo que se sabe

Koral Costa mostró cómo va la recuperación tras extraer biopolímeros de sus labios

Shakira ganaría astronómica cifra por comercial de papas fritas

K-pop: top de las 10 canciones que no paran de sonar en iTunes Colombia

Mario Duarte habló sobre su aparición en la nueva temporada de "Yo soy Betty, la fea"

James Rodríguez estuvo cerca de marcar su primer gol con São Paulo

Dayro Moreno sigue firme en su cazaría por ser el máximo artillero del fútbol colombiano

Wilmar Roldan recibió respaldo de la Conmebol, que abrió investigación contra "Gabigol"

Sorpresiva caída de María Camila Osorio en el Masters de Cincinnati: quedó por fuera del cuadro principal

infobae

Seguinos:



#### Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

#### Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

#### Legales

Términos y Condiciones

Política de Privacidad